

TC Kreenheinstetten: Start in die vierte Oberligasaison

Der Tennisclub Kreenheinstetten will am Samstag mit neuen Spielern gegen den TC Schallstadt-Wolfenweiler punkten.



Endlich ist es soweit. Die Herren 55 Mannschaft des TC Kreenheinstetten (TCK) startet am Samstag, 13. Mai, in die vierte Oberligasaison. Nachdem es die vergangenen Jahre immer darum ging, die Klasse zu halten, möchten die Spieler des TCK dieses Jahr ganz oben mitmischen. Der Kader wurde auf die anstehende Saison mit zwei namhaften Neuzugängen verstärkt.

Bernd Schmitz wechselte vom SV 1922 Emmingen zum TC Kreenheinstetten. Schmitz

besitzt aktuell Leistungsklasse beziehungsweise Spielstärke acht und war dieses Jahr bei den deutschen Seniorenhallenmeisterschaften sehr erfolgreich. Er wird bei den Herren 55 an Position eins spielen. Die Skala reicht von Leistungsklasse 23 bis eins mit den besten Tennisspielern.

Wolfram Schmidle, derzeit Leistungsklasse acht, wechselte vom TC Singen zum TCK. Beachtliche Erfolge sind die vielen Landesmeistertitel in Baden, Württemberg und Berlin-Brandenburg. Dazu kommen die deutsche Meisterschaft im Doppel Herren 50, die Bronzemedaille bei den Europameisterschaften Herren 55 im Einzel und der Europameistertitel im Doppel. 2013 wurde er Einzel- und Doppel-Europameister bei den Herren 65.

Als Höhepunkte seiner sportlichen Team-Karriere zählen wohl der 3. Platz mit der deutschen Seniorennationalmannschaft bei den Weltmeisterschaften und der Titel des Europameisters der Landesmeister mit den Grasshoppers Zürich. Als Trainer ist er in ganz Deutschland bekannt. Der Höhepunkt seiner Trainertätigkeit ist sicherlich die Ausbildung seiner Tochter zur Top-100-Spielerin. Acht Jahre hat Schmidle seine Tochter als Trainer bei Grand Slams bei Junior- und Profiwettkämpfen begleitet.

Zum Stammkader der Herren 55 Mannschaft gehören weiterhin und seit langen Jahren Hans-Peter Hipp, Joachim Peppke, Rudolf Boos, Ulrich Bücheler und Rolf Schöttle. Das erste Saisonspiel findet am Samstag ab 14 Uhr auf der Tennisanlage Kreenheinstetten gegen den TC Schallstadt-Wolfenweiler statt. Der TC Kreenheinstetten freut sich auf viele Zuschauer bei dem Spiel.